

Du 1<sup>er</sup> au 15 décembre 2009

A cunfraternita di u Padre Albini organise comme tous les ans pour Noël, une collecte de denrées alimentaires au profit des « Restos du cœur ». S chaque année la mobilisation s'amplifie un peu plus, la précarité aussi progresse et les demandes d'aides sont croissantes dans notre secteur. Pendant la saison hivernale les « Restos du Cœurs » distribuent de nombreux colis alimentaires dans les villages qui ne sont pas épargnés par la précarité qui se développe.

Nous lançons un appel à la mobilisation de tous.

La collecte sera ouverte le 29 novembre prochain à l'occasion de la messe d'entrée en Avent qui sera célébrée à Vico. De nombreux commerces et écoles de la région participent à l'opération et servent de lieu de collecte pour les Deux-Soru, Deux-Sevi et la Cinarca. La totalité des produits sera ensuite centralisée dans l'église du couvent Saint François de Vico jusqu'au 1<sup>er</sup> décembre 2009.

Les « Restos du cœur » ont essentiellement besoin de denrées non périssables : petits pots ou alimentation pour enfants, pâtes, riz, sucre, farine, huile, chocolat, conserves, ainsi que du matériel de parapharmacie : savons, shampoing, sparadraps, rasoirs,...

D'AVANCE MERCI à tous pour votre générosité.

Pour plus d'information, contacter les « Restos du cœur » au 04.95.22.19.82 ou à la Cunfraternita di u Padre Albini au 06.82.33.99.31 ou 06.76.04.99.54.

Cunfraternita di u Padre Albini Pieve di sorru  
Cunventu San Francescu di Vico

\*\*\*\*\*

## SOLIDARITE POUR JEAN YVES TORRE

Vous avez été très nombreux, malgré la pluie, à répondre présents à l'appel lancé en faveur de Jean Yves. Soyez en remerciés très chaleureusement.

Les organisateurs souhaitent également remercier tout particulièrement :

La mairie de Vico, les commerçants, les musiciens et les associations qui par leurs actions ont permis de limiter les dépenses.

Dans un souci de respect à la personne la somme remise à Jean Yves ne sera pas dévoilée dans la presse, mais chacun peut en prendre connaissance auprès des responsables.

A travers chacun d'entre vous le mot solidarité a pris tout son sens et tous ensemble continuons à regarder autour de nous et aux alentours.

Patricia Passoni